

創部100周年記念事業について～記念総会の日程が決まりました

2025年に三国丘高バスケットボール部は創部100周年を迎えます。バスケット三丘会では100周年記念事業を策定、「100周年基金」を立ち上げ、昨年より2025年11月まで募金活動を行っています。事業達成のためには概算で600万円を要します。つきましてはなにとぞ趣旨をご理解いただき、会員の皆様の絶大なご支援、ご協力をお願い申し上げます。

2024年4月1日時点

目標金額達成率 **31.15%**

各世代交流会

■「京都ぶらぶら歩き」で世代交流

私はKBS京都でラジオパーソナリティーを26年して、月に1度ラジオリスナーさん向けに京都ガイドもしています。また、バスケット三丘会同期32回と小倉会長同期31回との京都散策会を年に1度しています。今回は、2023年10月15日にバスケット三丘会100周年プレイベント「京都ぶらぶら歩き」のガイドをさせていただきました。

伊勢神宮を彷彿とさせる「日向大神宮」や大河ドラマ放映中だった家康ゆかりの「金地院」といった穴場の名所、京都観光のメッカともいえる蹴上インクラインや南禅寺にも行きました。その観光名所さえ初めて訪れたという方もいらっしゃって、秋の京都を楽しんでいただきました。坂道が多かったり、まあまあの距離を歩いたので、普段歩き慣れていない人からは「疲れたあ～」と言う声も聞かれました。でも、「日向大神宮」で、登山道を10分ほど上がる山の頂にある「伊勢神宮の遥拝所」は、斜面がきついし無理と思う人は下で待っていただく段取りだったので、さすがに高校時代バスケットで鍛えただけあって全員が登られました。そこからの眺めは京都市内が一望でき、疲れも吹っ飛びました。

参加者のみなさんは私の説明を熱心に興味深く聴いてくださっているようだったので(?)ガイドのやりがいもありました。道中のおしゃべりが盛り上がったことは言うまでもありません。

最後の夕食は、南禅寺の「八千代」で湯豆腐。ゆったりとした大広間で、和気藹々と交流を楽しみました。

今回は、いつもの京都散策会の31回、32回のメンバーをはじめ、高18回から33回まで他の期の方々のご参加もあり、世代間の交流もできて嬉しかったです。また機会がありましたら、いろんな年代の方々にもご参加いただき、より世代交流を深めたいですし、京都の魅力を多くの方にお伝えできればと思います。

(中村薫・高32回)

なお創部100周年記念総会・祝賀会の日時・会場が下記のように決定しました。ぜひご参加ください。

創部100周年記念総会

2025年11月16日(日)

11:00～14:00

会場：ホテル アゴーラリージェンシー
大阪堺 4F ロイヤルホール



日向大神宮にて 前列右端が筆者

■権代美重子さんを囲む会 兼 同世代交流会

本年2月16日堺東で権代美重子さん(高20回)を囲む会兼同世代交流会を行いました。

権代さんは食文化の研究をされ「日本のお弁当文化」という本を出版、2月17日に三丘アカシアトークカフェでお話をされるに先立って、同世代の方(高18-22回)に集まっていたいただきました。権代さんのお話の後の歓談では、あっという間に賑やかになり、お酒もすすみ先輩後輩関係なく盛り上がりました。一人ずつ高校時代の思い出を語っていききましたが、短い時間ではしゃべり足りない方もいらっしゃったと思います。私の知らない時代のクラブ活動の様子はとても興味深かったです。他の世代でも是非こういう機会をつくってください。高校時代に即戻れます!

(山岡あかね・高32回)



前列左から3番目が権代さん

創部100周年記念誌 掲載資料募集

記念誌の編集にあたり下記の資料を募集いたします。お持ちの資料がございましたらお借りしたいと存じますので、バスケット三丘会までお知らせください。(連絡先は裏面右下をご参照ください)

- ・現役時代の写真
- ・スコアや部誌などの記録
- ・大会のトーナメント表やパンフレット
- ・表彰状やトロフィー等
- ・現役時代のユニフォーム
- ・卒業後の同期での集まりなどの写真
- ・その他

「堺ぶらぶら歩き」のご案内

100周年プレイベントとして「堺ぶらぶら歩き」を下記にて開催します。旧三丘会館や旧天王貯水池など堺の史跡を見て歩きます。ぜひご参加ください。

2024年5月19日(日)

時間 13:00～16:00

集合 旧三丘会館

参加申込はこちらから→



「好きやねん大阪」バスケの集い!

大阪府バスケットボール協会主催の大阪バスケットボールカーニバルは、70年の歴史を誇り、今年も2月11日(日)おおきにアリーナ舞洲4面を使用し、小学生から高校生、シニア、ろうあ者、車いすバスケットなど熱気あふれる試合と優秀選手・チームの表彰式が行われました。

シニアチームは、1999(平成11)年に「好きやねん大阪」バスケの集い!という名称になり、カーニバルでの紅白戦と試合後の懇親会を行っています。コロナ禍で中断したものの昨年からは試合、今年は懇親会も実施されました。参加校は、高校は、天王寺はじめ、北野、高津、豊中。大学は、関大、関学、同志社、公立大などです。

わが校からはこれまで高2回故・長島秀明さん、鈴木毅さん、高10回荒木敏之さん、長澤毅さんらが参加してきました。

昨年末、会長が天王寺高校、大阪大学OBの竹村英雄氏に交代、三国丘も世話役を荒木さんから高校31回小倉に引き継ぎ、2月の紅白戦及び懇親会には高校32回の野田隆史幹事長と参加してきました。

今後も、バスケットボールを通じて、母校バスケットボール部の活性化はもちろんのこと、大阪そして日本のバスケット愛好者の方々の協力をいただき、盛り上げていきたいと考えております。

皆さんも時間がありましたら、年に一度のお祭りですので、参加してみてください。

(小倉貞彦・高31回)

現役・OBOG交流会 2023

2023年11月19日(日)母校体育館において、現役・OBOG交流会を開催しました。参加者は、現役男女約30名と顧問の先生方、OBOG約40名、現役の父兄約10名と総勢約90名。現役男子2チーム、シニアOB、ヤングOB、現役女子、OGの6チームに分かれて交流試合を10ゲームを行い、また応援で来場されたOBOGにも参加いただいてアトラクションのシュートゲームを実施しました。試合では熱戦が繰り広げられ、特に最終ゲームの現役男子対ヤングOB戦では、顧問の尾崎先生に実況中継をしていただき、途中からは尾崎先生がゲームに参戦するなど、大変盛り上がったゲームになりました。また、アトラクションのシュートゲームではOGチームが優勝し、熱く楽しく朗らかな交流会となりました。

(浦野光晴・高34回)



シュートゲームで優勝したOGチーム



現役・OBOG交流会 2024

今年の現役・OBOG交流会は下記にて開催します。ぜひご参加ください。

2024年8月11日(日)

時間：9:00~12:00
会場：母校体育館

参加の申込は右のQRコードから申込フォームに記入して7/21までに送信してください。



計 報

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

木村美智子先生
(元男子顧問/旧職員)



平成13~22年度男子顧問で大変お世話になりました。ありがとうございました。

- 前田 耿二さん (中48回)
- 若井 (岡田) 孝子さん (高4回)
- 橋本 (伊達) 恒美さん (高8回)
- 藤本 一男さん (高11回)
- 繁田 (米田) 三恵子さん (高12回)
- 北村 (赤星) 珠美さん (高33回)

※97周年総会以降に連絡があった方 姓の後の()内は旧姓

76期生 卒部式に参加

本年2月29日、76期生の卒部式にバスケット三丘会を代表して小倉会長(高31回)と参加しました。最近卒業式の後、午後から各部活ごとに教室で卒部式をするのが慣わしになっているようです。バスケットボール部は、男女別々に教室に集まって、後輩達から卒業生に感謝の気持ちを伝えたり、色々楽しい催しをしている様子でした。あまりお邪魔をしてはいけないので少しだけお時間を頂いて、バスケット三丘会の歴史や現役生との交流会、阪大カップへの参加等について、小倉さんからお話しして頂きました。そして創部96周年のバスケット三丘会会誌と会報を手渡し、男女一緒に記念撮影をしました。来年

は創部100周年だと伝えると、みんな驚いてとても喜んでくれました。顧問の先生によると、ユニフォームも傷んできているようですので、新調するにあたりバスケット三丘会からも補助できるような検討したいと思います。

(川崎加葉子・高32回)



2023-24年 現役の戦績 — 公立高校大会・新人戦 戦評 —

■公立高校大会 (9~11月) (高77・78回) 南地区

- 【男子】1次L ○ 71-43 久米田
- 92-44 貝塚南
- 20-0 伯太
- 2次L ● 26-91 泉北
- 55-40 阪南
- 【女子】1次L ● 25-31 狭山
- 13-38 阪南
- 32-25 貝塚南
- 20-0 岸和田産
- 41-27 和泉総合

南地区優勝は 男子：泉北、女子：堺東
チャンピオン大会 (各地区1・2位)
優勝は 男子：大塚、女子：大塚

■大阪高校バスケットボール新人大会 (1月) 南地区大会 (高77・78回)

- 【男子】1回戦 ● 51-72 大阪学芸
- 【女子】1回戦 ● 29-52 今宮

南地区優勝は 男子：浪速、女子：大体大浪商
中央大会優勝は 男子：阪南大、女子：薫英

■公立高校大会 戦評 (男子)

スピードある攻撃に磨きがかかってきた。貝塚南戦では速攻、プレスも決まり圧倒した。2次リーグの泉北戦はスピードは互角だったが、リバウンドを支配されたことは今後の課題。

(女子)
経験者が引っ張り、初心者の底上げも出来つつある。思い切りのよいシュートで得点力をつけていきたい。貝塚南戦では新チームでの価値ある初勝利。

■新人戦 戦評 (男子)

スピードに加え、コンビプレーも決まり、力強さが出てきた。スタートの悪い流れを引きずったのが惜しかった。大阪学芸高は南地区ベスト4なので大健闘。

(女子)
初心者の多いチームであるが、個人のレベルアップは着実で、チームのまとまりも出てきた。オフェンスでの思い切りができれば楽しみ。

小倉貞彦 (高31回)

2023年度会計報告

2023年度は総会員数1,201名のうち177名の方から年会費、24名の方からご寄付を納入いただきました。昨年は高校の体育館が6月から8月まで床の張替工事で使用できなかったため、外部の体育館の使用料を一部バスケット三丘会から補助いたしました。また会報の発行を年2回としたため、印刷費、通信費が例年より増額となっています。

収入の部		支出の部	
受取会費(前納)	40,000	現役援助費	171,839
受取会費	314,000	三丘体育会費	5,000
預金利息	14	交流会補助	31,408
寄付金	130,560	印刷費	44,792
その他収入	20,000	通信費	183,981
		会議費	29,534
		その他支出	33,809
収入合計	504,574	支出合計	500,363
前年度繰越金	1,274,673	次年度繰越金	1,278,884
会費前納分	66,000	会費前納分	66,000
合計	1,845,247	合計	1,845,247

バスケット三丘会についてのお問合せ、連絡は下記までお願いいたします。

野田隆史(高32回)
nodatak96@gmail.com 090-8148-1599